

L'ACTIVITE DES GERMANOPHILES

ELLE FAIT ACTUELLEMENT LE
SUIET D'UNE ENQUETE DE
L'AUTORITE FEDERALE DE
BOSTON. — LES RECENTES ME-
NEES DES TEUTONS AU CANA-
DA ET L'INCENDIE DU PARLE-
MENT.

Boston, 9. — L'autorité fédérale s'occupe aujourd'hui de rapports voulant que les germanophiles aient établi à Boston le siège de leur activité contre le Canada.

Des rapports de cette nature circulent depuis quelque temps, mais ils manquaient de confirmation officielle. Aujourd'hui, pour la première fois, un fonctionnaire du gouvernement a admis qu'au moyen d'un microphone on a écouté les conversations tenues par des hommes qui étaient l'objet de soupçons et qu'on possède plusieurs copies de ces conversations.

Le "Globe" affirme que les preuves ainsi recueillies ont trait aux récentes menées des Teutons aux Canada et peut-être à la destruction du parlement.

On ne peut obtenir de détails précis. M. F. Schmid ou les autres représentants du ministère de la Justice, ici, refusent de corroborer officiellement les rapports reçus d'excellente source.

Ce fut samedi, que M. Schmid a envoyé en hâte l'agent Howard à Ottawa, à la suite d'importants renseignements qu'on avait reçus. Ces révélations ont eu pour conséquence le piège qu'on a tendu avec un si heureux résultat.

Schmid en plaçant un sténographe dans la pièce voisine de celle où se tenaient le principal suspect et ses interlocuteurs a fait transcrire complètement la conversation, qui est étonnante, dit-on.

On n'a pas opéré d'arrestation, et il s'écoulera probablement quelque temps avant qu'on tente de le faire.

La surveillance exercée contre le principal a été telle, dit-on, que lorsque Washington sera prêt à faire ses révélations, elles seront complètes.